

Madrid, 26 de septiembre de 2023

TOTEM y DeltaComGroup firman un acuerdo para promover la economía circular, evitando la emisión de más de 300 toneladas de CO2 al año en España

- La alianza de las dos compañías marcará un importante hito en sostenibilidad y en economía circular en la industria de las towerco españolas.
- Se evitará la emisión de más de 300 toneladas de CO2 al año.
- TOTEM suma esta medida a sus prácticas de sostenibilidad, entre las que se encuentra que compra únicamente energía 100% renovable para sus emplazamientos.



Para ver más imágenes: [clic here](#)

TOTEM, la TowerCo del Grupo Orange, y DeltaComGroup, la empresa líder en soluciones de reciclaje y reacondicionamiento de productos electrónicos, han anunciado la firma de un acuerdo que marcará un importante hito en la sostenibilidad y la economía circular en la industria de las telecomunicaciones.

Gracias a esta alianza, DeltaComGroup se convierte en el socio exclusivo en reciclaje y reutilización de equipos de TOTEM España. Así, las infraestructuras y equipos de telecomunicaciones que hayan alcanzado el final de su ciclo de vida útil o que hayan quedado obsoletos serán recogidos, desmontados y reacondicionados o achatarrados por DeltaComGroup, otorgando en la mayoría de los casos una segunda vida a dichos equipos en España o en otros países.

El acuerdo supondrá el reciclaje anual de más de 498 toneladas de antiguos equipos de TOTEM, de los que se espera que un 20% puedan ser usados de nuevo gracias a las labores de reparación y recertificación. Todo ello permitirá reducir las emisiones hasta un 50% durante cada operación de desmantelamiento, evitando el lanzamiento de más de 300 toneladas de CO2 a la atmósfera cada año. Esta cantidad de emisión de CO2 es equivalente a 3.900

viajes en coche de Barcelona a Madrid, 60 vueltas a la Tierra, o unas 299.000 bombillas iluminando durante las 24 horas del día.

Todo el proceso se llevará a cabo siguiendo las reglas de la economía circular de DeltaComGroup que minimizará las emisiones de CO2 y el consumo de energía, cumpliendo con todos los permisos y la implementación de un Sistema de Gestión Ambiental basado en los estándares internacionales ISO 14001. Del mismo modo, DeltaComGroup realizará también una gestión adecuada de residuos peligrosos como baterías, así como el tratamiento sostenible de gases refrigerantes

"Estamos muy orgullosos de haber alcanzado este acuerdo con DeltaComGroup en una iniciativa revolucionaria para TOTEM como compañía", destaca **Patrick Farges**, CEO de TOTEM España. "La sostenibilidad y la responsabilidad ambiental son valores fundamentales para nosotros. Así, este acuerdo nos permitirá no solo gestionar de manera responsable nuestros equipos antiguos, sino también darles una segunda vida útil, lo que se alinea perfectamente con nuestros objetivos de economía circular".

"La economía circular está en nuestro ADN y, como empresa, trabajamos día a día para aprovechar al máximo los recursos materiales, optimizar su rendimiento y alargar su vida útil", comentó **Antonio Peinado**, CEO de DeltaComGroup. "Esta alianza entre DeltaComGroup y TOTEM es un claro ejemplo de que la unión hace la fuerza. Me siento entusiasmado de trabajar junto a TOTEM y de ver cómo cada día más empresas se suman a esta iniciativa, estoy seguro de que juntos lograremos contribuir de manera positiva para reducir la huella ambiental y construir un futuro más sostenible".

Socialmente responsable

TOTEM incorpora este acuerdo a su compromiso con el medio ambiente y lo suma a sus medidas de desarrollo sostenible con un enfoque innovador e integrador. La energía de la red que adquiere la empresa en sus emplazamientos es 100% renovable y se han instalado paneles solares en muchos de ellos para ir un paso por delante en términos de independencia energética.

La empresa está convencida de que la puesta en común, la colaboración con otras empresas e instituciones, así como un diseño responsable de las redes de infraestructuras permiten optimizar su crecimiento, mientras limitan el impacto en el medio ambiente por parte del sector de las telecomunicaciones.

Contacto de prensa:

TOTEM

Mathilde Boistay: mathilde.boistay@totemtowers.com

Elena Suárez: elena.suarez@totemtowers.es

BCW

Mario Paradinas, Ruth Uris y Víctor del Cura

equipbcw.totem@bcw-global.com

Acerca de TOTEM

TOTEM es la filial europea de TowerCo de Orange. Desde el 1 de noviembre de 2021, TOTEM está presente en Francia y España y gestiona más de 26.000 torres, azoteas y otros emplazamientos en estos dos países. La ambición de TOTEM es convertirse en líder del mercado de TowerCos en Europa.

Como actor neutral, la misión de TOTEM es ofrecer soluciones que permitan a los operadores proporcionar conectividad allí donde sea posible la mutualización entre operadores. Como socio de operadores, autoridades locales, propietarios y empresas, TOTEM hace de la conectividad para todos, en todas partes, una prioridad fundamental.

Para más información: <https://www.totemtowers.com/>

Acerca de DeltaComGroup

Fundada en 2004, DeltaComGroup es un proveedor global de Ingeniería y Servicios Gestionados y una empresa líder en Economía Circular en la industria de las telecomunicaciones. Nuestra sede central se encuentra en Madrid, España, con operaciones adicionales en Europa, América Latina y África. Con más de 30 años de experiencia combinada en la reparación y gestión de equipos de infraestructura de red, lideramos el camino hacia una economía circular ofreciendo a nuestros clientes formas eficientes de reducir, reutilizar y reciclar equipos de telecomunicaciones.

Para más información: <https://www.deltacomgroup.com>